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Abstract (en)
The rotary support consists of a cylinder (2) fitted into holes (6) in two side plates and able to rotate as the jacking arm is moved up and down. The
cylinder has a projection (8,8') on each of its end faces which is able to pass through a slot (7) in each side plate (1) of the jack to engage with the
hole. Once the cylinder has been inserted into the side plate holes it is rotated to set it in the required position for the jacking arm. In this position,
the cylinder is unable to escape from the holes.

Abstract (fr)
L'invention concerne un cric. Le tourillon (2) de la tige de manoeuvre du cric est monté dans deux évidements en vis à vis (4). Chaque évidement
débouche latéralement sur un bord libre de la paroi qui comporte l'évidement et est délimité dans l'épaisseur de cette paroi par une face de fond (5)
qui présente un creusement local (6) apte à recevoir l'extrémité du tourillon et à la maintenir tout en lui permettant de tourner sur elle-même, et qui
présente également un canal (7) qui fait communiquer ce creusement avec le bord libre. La tranche de l'extrémité du tourillon comporte une saillie
(8) apte à coulisser dans ledit canal. L'invention s'applique notamment aux crics utilisés dans les automobiles. <IMAGE>
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